El comité Star Wars: Senado Galáctico es un comité bilingüe, basado en el Senado Galáctico del universo de Star Wars. Después de dejar la Orden Jedi, el Conde Dooku, Conde de Serreno, se convirtió en la cabeza de la Confederación de Sistemas Independientes (CSI), que se separó de la República Galáctica en 24 ABY. El movimiento separatista ganó tracción rápidamente. Sus ideas, amplificadas por propaganda, pintaban a la República como una institución decadente que ya no servía los intereses de sus miembros. ¿Puede el Senado Galáctico resolver sus problemas externos e internos y enfrentar un nuevo poder político creciente, o ha llegado la República Galáctica a su fin?

Tema I: Responder al movimiento separatista y a la creciente crisis de secesión

Un número creciente de sistemas se han desilusionado con la República Galáctica, citando corrupción, ineficiencia burocrática y falta de representación. A medida que disminuye la confianza en la República, más sistemas están optando por separarse y alinearse con la Confederación de Sistemas Independientes. El sentimiento antirrepublicano está en aumento, y se está extendiendo el temor a un conflicto abierto. Muchos sistemas, particularmente en el borde exterior, se sienten abandonados y son cada vez más comprensivos con la causa separatista.

En el Senado Galáctico, la crisis ha provocado un debate intenso. Algunos senadores llaman a la negociación y el compromiso diplomático para traer los sistemas de secesión de vuelta a la República, mientras que otros argumentan que solo una demostración de fuerza puede preservar la unidad. Se están considerando poderes de emergencia, y la presión por una intervención militar es cada vez mayor. Al mismo tiempo, las maniobras políticas y la manipulación detrás de escena amenazan con debilitar cualquier solución pacífica. Esta creciente crisis de secesión representa una de las mayores amenazas a la supervivencia de la República. La manera en que responda el Senado determinará el destino no solo de la República, sino de toda la galaxia.

Preguntas a considerar:

- 1. ¿Cuáles son los principales actores en esta situación y cómo se relacionan con su sistema?
- 2. ¿Qué diferentes coaliciones y alianzas han formado? ¿Cómo se alinean o difieren sus puntos?
- 3. ¿Cómo afecta esta situación a otras áreas no políticas?

Tema II: Creación de la Armada de la República

Una de las opciones populares para hacer frente a la creciente secesión es establecer una presencia militar. Actualmente, la República no tiene un ejército permanente, y se basan principalmente en la Orden Jedi (como se vio durante el tiempo de la Alta República y el conflicto Nihil) y una fuerza judicial descentralizada para conflictos. Los sistemas también dependen de sus propias fuerzas de defensa. Esta estructura ha funcionado en tiempos donde hay paz relativa, pero la escala y coordinación del actual movimiento separatista presenta una amenaza mucho más mayor. Muchos senadores argumentan que la República ya no puede permitirse el lujo de depender únicamente de la Orden Jedi o las milicias locales, y que hay una necesidad de un ejército entrenado profesionalmente, con un comando central, que sea capaz de responder rápidamente a la agresión separatista en toda la galaxia.

Esta idea no surge sin oposición. Muchos temen que la formación de un ejército de la República pueda aumentar las tensiones, provocar guerras y concentrar demasiado poder en manos del canciller y el gobierno central. Se teme que un ejército permanente pueda ser utilizado para suprimir la disidencia o imponer el control sobre los sistemas independientes, alimentando aún más el sentimiento separatista.

Preguntas a considerar:

- 1. ¿Cuáles son las facciones en este debate? ¿Qué sistemas están a favor y cuáles se oponen?
- 2. ¿Cómo puede la República garantizar la supervisión civil y evitar el uso indebido o el alcance excesivo de una fuerza militar centralizada una vez que se haya establecido?
- 3. ¿Cuáles son los desafíos económicos y logísticos de crear y mantener una fuerza militar en toda la galaxia?

Tema III: El papel de la orden Jedi al participar en conflictos galácticos

La Orden Jedi ha jugado durante mucho tiempo un papel único y complejo dentro de la República Galáctica. Tradicionalmente considerados como guardianes de la paz y la justicia, la Orden Jedi no ha servido como soldados o políticos, sino como árbitros neutrales, mediadores y protectores. Durante la era de la Alta República, muchos Jedi asumieron roles como "Buscadores de Caminos", explorando el borde exterior, participando en misiones de descubrimiento y fortaleciendo a la República a través de la diplomacia, la compasión y la divulgación.

Por el surgimiento del movimiento separatista y la amenaza inminente de una guerra galáctica, el papel de la Orden Jedi se empezó a remodelar en formas inquietantes, y el senado está considerando involucrarlos en conflicto armado a gran escala, ya que poseen habilidades y habilidades increíbles. Esta militarización de la Orden marca un cambio profundo de su

propósito original y plantea cuestiones éticas y filosóficas difíciles. A pesar de su profunda participación en los asuntos galácticos, la Orden no tiene representación formal en el Senado Galáctico. A medida que el conflicto se profundiza, es esencial reflexionar sobre qué papel deben desempeñar la Orden en tiempos de guerra.

Preguntas a considerar:

- 1. ¿La Orden Jedi ha comprometido sus valores al servicio de la República? ¿Deberían convertirse plenamente en una organización independiente y servir a todos los sistemas por igual?
- 2. ¿Cuáles son los riesgos de que la Orden Jedi se alinee demasiado con el gobierno de la República y sus operaciones militares?